

Montag, 13. Februar 2023

Arvid Friebe verlässt die Infra-Zeitz Mitte des Jahres 2023

Arvid Friebe wird seine Tätigkeit als Geschäftsführer der Infra-Zeitz Servicegesellschaft auf eigenen Wunsch zum 30. Juni 2023 beenden, um sich beruflich neu zu orientieren.

Arvid Friebe übernahm im Oktober 2012 bei der Infra-Zeitz die Position des Prokuristen und Leiters für Standortentwicklung und Finanzen. Im Juli 2013 wurde er zum Geschäftsführer des Chemieparkbetreibers berufen. Während Friebes Zeit als Geschäftsführer wurde die Ver- und Entsorgungskapazität der Industriekläranlage erhöht sowie die Stromeigenerzeugung signifikant erweitert. Für das neue Geschäftsfeld „Technische Dienste“ legte er mit der Einrichtung eines Betriebs- und Servicelabors den Grundstein. Mit den Ansiedlungen der Firmen Metex, Münzing Emulsionschemie und der beabsichtigten Ansiedlung von CropEnergies gelang es in seiner Amtszeit, beachtliche Erfolge im Ausbau des Industrieparks Zeitz zu verzeichnen.

Zum 30. Juni 2023 läuft der aktuelle Vertrag über die Bestellung Arvid Friebes als Geschäftsführer regulär aus. Aus diesem Grund haben sich die Gesellschafter mit dem Geschäftsführer anlassbezogen zur strategischen Weiterentwicklung des Chemieparks und des operativen Geschäfts der Infra-Zeitz verständigt und sind im Ergebnis übereingekommen, die bisherige Zusammenarbeit nicht fortzuführen.

Landrat Götz Ulrich: „Ich danke Arvid Friebe für sein Wirken und wünsche ihm auf seinem weiteren beruflichen Weg alles Gute und viel Erfolg. Wir haben vereinbart, dass Herr Friebe die Geschäfte bis zu seinem Ausscheiden aktiv führt und die Geschicke der Infra-Zeitz bis dahin verantwortlich leitet. Insgesamt ist es wichtig, dass alle Beteiligten rechtzeitig Bescheid wissen. Denn das lässt uns als Gesellschafter die nötige Zeit, um die geordnete Nachfolge vorzubereiten.“

PRESEMITTEILUNG

Geschäftsführer Arvid Friebe: „Für die Jahre bei der Infra bin ich sehr dankbar. Die Gesellschafter und ich können auf eine lange und erfolgreiche Zusammenarbeit zurückblicken. Jetzt will ich mich neuen spannenden Aufgaben zuwenden.“

Hintergrund:

Die Infra-Zeitz betreibt den Chemie- und Industriepark Zeitz. Gesellschafter der Infra-Zeitz sind der Burgenlandkreis und die Gemeinde Elsteraue. Der Chemie- und Industriepark Zeitz ist mit rund 230 Hektar der „kleine unter den großen“ deutschen Chemieparks. Die Infra-Zeitz entwickelt und verkauft Industrie- und Gewerbeflächen und verwaltet die Gebäude im Park. Hauptgeschäftsfeld ist die Versorgung der im Park ansässigen Werke mit Brauchwasser, vollentsalztem Wasser, Kühlwasser sowie die Entsorgung industrieller Produktionsabwässer. Die Gesellschaft beschäftigt aktuell 45 Mitarbeiter.

Rückfragen richten Sie bitte an:

Pressestelle – Christina Vater

Telefon: 03445 73-1004, Email: pressestelle@blk.de